

ENSDORF

Abschied für Helmut Engeldinger



Kreisbrandinspekteur Bernd Paul (von links) verabschiedet Helmut und Ramona Engeldinger mit Altbürgermeister Thomas Hartz und Wehrführer Jürgen Wolfert.

FOTO: ROLF RUPPENTHAL

ENSDORF (rup) Der Ehrenwehrführer der Feuerwehr Ensdorf, Helmut Engeldinger (75), verlässt das Saarland. Zusammen mit seiner Frau Ramona zieht er nach Wuppertal in die Nähe seiner Tochter, die sich auf diese Weise eine bessere Betreuung ihrer Eltern erhofft. Helmut Engeldinger war 15 Jahre lang Wehrführer der Feuerwehr Ensdorf, der er nun bereits seit mehr als sechs Jahrzehnten angehört. Mit seiner engagierten Arbeit hat er viele positive Entwicklungen bei der Ensdorfer Feuerwehr auf den Weg gebracht. Nach dem Ausscheiden aus dem aktiven Dienst engagierte er sich zudem im Kreisfeuerwehrverband. Bei einer kleinen Feierstunde würdigten sowohl Wehrführer Jürgen Wolfert und Kreisbrandinspekteur Bernd Paul als auch Altbürgermeister Thomas Hartz die engagierte Arbeit und die großen Verdienste des scheidenden Feuerwehrkameraden, der sich zudem um die Erstellung der Feuerwehr- und der Gemeinde-Chronik von Ensdorf verdient gemacht hat. Beide dankten zudem Ramona Engeldinger, die das Engagement ihres Ehemanns stets tatkräftig unterstützt und auch bei vielen Feuerwehr Veranstaltungen aktiv mitgewirkt hatte.